

OF 25/9/2015

# La Ferté-Macé, Pays d'Andaines et de

## La Ferté-Macé

### À Jacques-Brel, on favorise l'autonomie des collégiens

#### L'initiative

En dehors des cours programmés le plus souvent sur le temps du midi, le collège Jacques-Brel propose aux élèves différentes activités artistiques ou historiques, liées au développement durable ou sportives.

« Cette année de nouveaux ateliers leur sont proposés notamment l'approfondissement de langue anglaise pour les 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup>, de l'allemand en 5<sup>e</sup> ou du cinéma », explique Nathalie Larroze principale.

#### Des ateliers culturels

Un groupe s'implique dans l'histoire des arts, un autre participe à la chorale; Un atelier prépare la Fête de la musique en fin d'année. Encadrés par Marie Frétillière, professeur documentaliste et Pauline Rossarie, professeur de français, vingt-quatre collégiens ont aussi choisi la découverte des techniques et de l'histoire du cinéma, depuis le cinéma muet jusqu'au numérique, en relation avec le cinéma fertois et l'association Anim'Ferté.

#### D'autres ouvertures

Comme l'an dernier, des collégiens participent aussi à la conduite du potager, à l'atelier théâtre ou à la découverte de la langue grecque. La



Encadrés par Marie Frétillière, professeur documentaliste et Pauline Rossarie, professeur de français 24 des 6<sup>e</sup> et découvert avec Thierry Bogacki, bénévole et Jean-Baptiste Langlois, responsable du cinéma.

démarche éco-école concerne cette année la lutte contre le gaspillage alimentaire en facilitant le choix des élèves pour la constitution de leur plateau-repas. Les éco-délégués participeront à l'opération *Nettoyons la nature*.

#### Sport et loisirs

Du handball est proposé tous les vendredis de 17 h à 18 h. Des jeux de société, baby-foot et billard complètent le dispositif. « Nous nous attachons à préparer l'avenir et l'autonomie de nos élèves en organisant

le Forum des métiers et en entreprise d'une semaine les 3<sup>e</sup> », précise encore la « Pour l'éducation à la citoyenneté l'élection des délégués scolaires et les urnes électorales de la classe », ajoute-elle.